

45 Futuros Dragoneantes del INPEC, reciben inducción en el Centro Estratégico de Información Penitenciaria-CEDIP-

Bogotá, 20 de septiembre de 2017, Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC. Dentro de sus actividades de formación, los estudiantes del curso 130 de la Escuela Penitenciaria Nacional -EPN-, que aspiran al grado de Dragoneante realizaron una visita al Centro Estratégico de Información Penitenciaria -CEDIP-, con el fin de conocer las funciones de esta Área del Instituto, donde se reciben todas las novedades de la actividad penitenciaria a nivel nacional de manera inmediata, además se hace seguimiento a 1943 cámaras conectadas a los circuitos cerrados de televisión de 43 Establecimientos de Reclusión en todo el país, desde la capital.

La visita incluyó una actividad de sensibilización donde los estudiantes recibieron orientación sobre las diferentes situaciones y hechos que se presentan al interior de los Centros de Reclusión y de la responsabilidad de los Funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia -CCV- antes, durante y después de estas situaciones.

También observaron videos reales, acerca de los procedimientos y operatividad dentro de las Cárceles en momentos de crisis, para que tomen conciencia de la responsabilidad y compromiso que deberán asumir cuando se posesionen como Dragoneantes y comiencen a liderar procesos dentro del el Servicio Penitenciario.

De igual manera, se les explicó la importancia de analizar y generar los reportes de esta información puesto que desde allí es donde se comunica al Ministerio de Justicia y a la Dirección General del INPEC, las novedades que a diario se producen y que sirven de apoyo en la toma de decisiones del nivel directivo de la Entidad ante cualquier situación crítica o de atención inmediata que se pueda presentar.

La Directora de la EPN, Capitán (RA) Adriana Hernández Marín, manifestó su agradecimiento a los Funcionarios del CCV que conforman el **-CEDIP-** “Exaltamos el trabajo que realiza este grupo y agradezco en especial a la Inspector Ruth Valcárcel por el apoyo en la capacitación a los estudiantes y de igual manera su aporte en potencializar la función de este importante equipo del Instituto, a través de esta visita”.

La actividad inició con un acto protocolario de bienvenida a los estudiantes, un recorrido por las instalaciones de este centro, presentación y exposición de las funciones que realizan los Integrantes de este grupo de trabajo, donde se destacó el seguimiento y monitoreo a las cámaras conectadas a través de circuitos cerrados de televisión monitoreados desde Bogotá.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
INPEC**